



学院中だより

(2号)

令和4年5月11日 文責 上野由紀夫

今年度も充実した学校生活を送れそう!

4月8日からの3日間、新入生校内研修(1年)マイビジョン研修(2・3年)を行いました。各学年の目標に沿った研修が行われ、どの学年も子供たちのキラキラした目で活動している姿が印象的な充実した3日間となりました。また、3日目の対面式では、生徒会役員が全体をリードし、楽しいひとときを送ることができました。1年生も安心して中学校生活を送ることができることと思います。今年度も学院中学校生徒のさらなる飛躍を期待できる、たのめしさを感じたスタートとなりました。研修の内容と生徒の感想の一部を紹介します

(1年生)

1年生は、クラス目標を決め、クラスコミュニティを作っていく1日目を皮切りに「エコハイキング」「英会話入門」「図書館オリエンテーション」「iPadの入門」など、中学校生活に慣れる学習や活動を中心に実施しました。



1年生23名と学級担任



エコハイキングで地域をきれいに!



図書室の使用法を学んでいます



iPadの研修もバッチリ

この校内研修でいろいろなことを学びました。私が生活する上で大切だと思ったことは、「コミュニケーション講座」「エコハイキング」「対面式」です。コミュニケーション講座は、中学校で生活する時だけでなく、これから生きていくためにも勉強になったと思います。エコハイキングは、学校の周りを知りながらエコ活動するとても良い機会だと思います。対面式では、これからお世話になる先輩たちとの貴重なふれあいの機会でした。どの授業も楽しみながら勉強することができました。

3日間を通して学校のあらゆることを知ることができました。これからの学校生活がとても楽しみです。新しい学校で後悔のないような生活をしていきたいと思います。ワクワクしたことやドキドキしたことがたくさんありました。その中でも一番大変だと思ったことは、授業だと思いました。時間が長くなって、これからしっかりした授業が始まるのは大変だと思います。新しい経験がとても楽しみで、ドキドキしています。これからの学校生活、とても楽しみだと、これらの校内研修を終えて思いました。

(2年生)

2年生は、クラスコミュニティを深める活動をはじめ「料理から知るシンガポール」2学期に行われる職場体験に向けての「職業調べ」、市役所の方をお迎えしての「職業」についての講話「先住民について学ぶ」など体験学習や調べ学習を中心に研修を重ねることができました。



ソック先生から「シンガポール料理」について学び・実践



職業について講師の方から学んだり、調べたりできました



3日間の春期マイビジョン研修はすごく早かった。3日間どれも充実した日になりました。1日目はソック先生に教わったシンガポールチキンライス、マンゴーレアチーズケーキを上手くグループ内で分担調理することができました。2日目にクラスコミュニティを行いました。カードゲームを通して、より仲

を深められたこと、3日目では対面式で1年生と協力できたこと、この3日間でこれからの学校生活がより楽しくできると思いました。

1日目は、ソック先生が来てくれて、シンガポール料理のことを教えてくれました。少しでもシンガポールのことが分かって良かったです。2日目は図書室で「職業調べ」をしました。僕は靴職人のことを調べることになりました。仕事の内容や給料などを調べて、知らないことがたくさんありました。3日目は先住民について調べました。僕はあまり先住民のことを知らなかったけど、歴史的なこと、食べ物、言語などの違いを知ることができました。

（3年生）

3年生は、浜松市防災学習センターに出かけての「防災学習」をはじめ、「平和学習」また国外の有名人に手紙を送ろう企画「Fan Letter Project」「エコハイキング」を行いました。すべての活動の姿に3年生らしさ（最上級生としての自覚）を感じることができました。



クラススローガンの話し合い



防災学習センターではいろいろな体験ができました



お世話になっている地域をきれいに



防災学習では、自分の命を自分で守らなければいけないのかを学びました。その理由はいつもそばに助けてくれる家族や友達などがいるとは限らないからです。学校で避難訓練があったときは、災害があった時のことを想定して避難訓練に取り組みたいです。災害が起こったら、ペットは屋外にいないといけなくて悲しそうだと思います。

平和学習を通じて、平和なことが当たり前でなく、とても大切なことだということを改めて感じました。また、世界が平和であるためには、人や国同士が協力し認め合うことや戦争をしないことが必要だと思いました。

今日のエコハイキングは疲れましたが、SDGsにつながっているのかなあ、とやっていると、思いました。これを機に、将来自分はポイ捨てはしてはいけないな、と思いました。なのでこれから気を付けていきたいと、エコハイキングを通して学びました。

エコハイキングでたくさんのゴミを拾うことができました。途中で変な物や財布が落ちていたけど、僕はペットボトルや植木鉢などのかけらを取ることができました。昨年よりは、取れていなかったけど、ゴミなどがあつたら、これからはすぐ気付いて自らゴミ拾いができるんじゃないかと思いました。今後自分から行動したり班で協力したりして、いろいろな活動に参加していきたいです。



今日の対面式では「貼り絵」に挑戦しました。グループになり、はじめは全然話せなかったけれど、徐々にみんな話すようになり、笑顔も増え、とても楽しかったです。1年生がおもしろくて、積極的に話してくれたり、話題をふってくれたりして、すごいと思った。みんなが協力してやったりしたからとても楽しかったです。

学級担任との面談を実施しました!

4月22日～28日、中学校・高等学校全校で放課後、全員が学級担任との面談を行いました。新年度がスタートして、新たな心構え、困っていることなど、少しでも学級担任と生徒が共有できれば、という考えでの実施でした。日頃の集団の中での姿とは異なる個々のよい面をたくさん知ることができました。

